



ミニとは言えない！ミニバレー大会

2月27日 総合体育館

当別町ミニバレー協会主催の第14回ミニバレー大会が開催され、16チーム68人がチームプレーを競い合いました。

ミニバレーは昭和47年に広尾町で誕生した比較的新しいスポーツですが、町内でも多くの愛好者がいます。誰でも気軽に取り組める競技ですが、試合となるとスピード感とその迫力は決してミニではありません。上級者のアスリートからエンジョイまで三つの部で交流を深めていました。



思い出は永遠に 当別幼稚園閉園式

3月13日 当別幼稚園

町立当別幼稚園が45年の歴史に幕を閉じ、3,303名が過ごした園舎で閉園式を行いました。

歴代職員、歴代のPTA会長と園児の保護者が見守る中、41名の園児がよさこい踊りを元気に披露し最後の発表に惜しめない拍手がおくられました。

4月に園舎は解体されますが、幼児教育は同敷地内に完成した民営の「当別夢の国幼稚園」に引き継がれます。



姉妹都市の一日も早い復興のため

3月16日 当別消防署

地震で大きな被害を受けた宮城県大崎市を支援しようと、近隣の石狩市、新篠津村や町内経済団体、企業からの供出も得て支援物資を現地に送りました。

物資は毛布や非常食、紙オムツなどのほか、災害の復興に必要なスコップ、一輪車、ヘルメットなど10tトラック1台分で、運送業者をチャーターし、フェリーを使って日本海側から現地に入りました。

また、町内の各団体が「宮城県大崎市復興支援委員会事務局」を立ち上げ、義援金の募集も始めています。